
 

 
 

ATA DA 415ª (QUADRINGENTÉSIMA DECIMA QUINTA) SESSÃO 1 
ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 12ª REGIÃO – AL – 2 
REALIZADA EM 25 DE NOVEMBRO DE 2021. ABERTURA: Às oito horas do dia 3 
vinte e cinco de novembro do ano de dois mil e vinte e um, nas dependências do 4 
Hotel Jatiúca, situado à Av. Álvaro Otacílio, 5500 – Jatiúca, CEP: 57036 - 850, na 5 
cidade de Maceió – AL, reuniu o Plenário do Conselho Regional de Economia da 6 
12ª – Região – AL para a realização da 415ª (quadringentésima decima quinta) 7 
Sessão Ordinária, sob a Presidência do Economista, Marcos Antônio Moreira 8 
Calheiros, tomando todas as precauções e as recomendações sanitárias, contra a 9 
COVID-19. O Presidente recepcionou os Conselheiros presentes, dando-lhes 10 
boas vindas pelo diletantismo de todos. Ás oito horas e trinta minutos o Presidente 11 
abriu a Sessão e convidou o Profissional de Assistência ao Economista, Inaldo 12 
Romão da Silva Filho, para secretariar os trabalhos. PARTICIPANTES: 13 
Conselheiros: Marcos Antônio Moreira Calheiros, Cleydner Marques de 14 
Magalhães Maurício, José Alex Tenório da Costa, Jose Helder Pessoa Nunes, 15 
José Ulisses Ávila Pereira, Laurentino Rocha da Veiga,  José Gomes Filho, José 16 
Clailton Moreira Fernandes, Mario Humberto Lima Silva e Ivaldo Pinto de Barros. 17 
Solicitando uma prece e um minuto de silencio, pelo falecimento de familiares de 18 
conselheiros, e amigos. Sendo realizado um minuto de silencio usando a palavra 19 
o Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, registrou o profundo sentimento 20 
pelo falecimento da Senhora Dirce Gomes Fialho, genitora do Economista 21 
Edmilson Gomes Fialho. O Conselheiro Ivaldo Pinto de Barros solicitou a palavra 22 
e registrou as condolências pelo falecimento do Jornalista Bartolomeu Dresch. 23 
ORDEM DO DIA ITEM I: O Presidente colocou os seguintes processos para serem 24 
relatados a) Processo Nº 218/2021 – Interessado: Conselho Regional de 25 
Economia da 12ª – Região/AL – Assunto: Aprovação do Balancete do 3º 26 
Trimestre – Relator: Ivaldo Pinto de Barros b) Processo Nº 219/2021 – 27 
Interessado: Ernande Rodrigues da Silva – Assunto: Cancelamento de 28 
Registro – Relator: Ivaldo Pinto de Barros. c) Processo Nº 220/2021 - 29 
Interessado: Sergio de Almeida Vieira– Assunto: Cancelamento de Registro 30 
– Relator: Ivaldo Pinto de Barros. d) Processo Nº 221/2021 – Interessado: 31 
Paulo Cesar Rodrigues Pucu – Assunto: Cancelamento de Registro – 32 
Relator: José Alex Tenório da Costa e) d) Processo Nº 222/2021 – 33 
Interessado: Jubiracir Cordeiro Araújo – Assunto: Cancelamento de Registro 34 
– Relator: José Alex Tenório da Costa f) Processo Nº 223/2021 – Interessado: 35 
Lucio Luiz Dantas Medeiros – Assunto: Ativo com Desconto – Relator: José 36 
Clailton Moreira Fernandes g) Processo Nº 224/2021 – Interessado: Paulo 37 
Urbano Vieira – Assunto: Ativo com Desconto – Relator: José Claiton Moreira 38 
Fernandes h) Processo Nº 225/2021 – Interessado: José Carlos da Silva 39 
Nogueira – Assunto: Registro Definitivo – Relator: José Ulisses Ávila Pereira 40 
i) Processo Nº 226/2021 – Interessado: Fabio Correia da Silva – Assunto: 41 
Registro Definitivo – Relator: Mario Humberto Lima Silva. Em seguida o 42 
Presidente colocou para aprovação, os referidos processos, que foram aprovados 43 
por todos os conselheiros presentes. OUTROS ASSUNTOS ITEM II: O Presidente 44 
Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que ficou 45 
estabelecido os dias 05 a 15 de dezembro 2021, a solenidade da entrega da 46 
premiação do IX Prêmio de Estimulo ao Estudante de Economia 2021, o Vice 47 
Presidente Cleydner Marques de Magalhães Mauricio fez o uso da palavra e  48 
solicitou que a solenidade fosse realizada no dia 07 de dezembro do corrente ano, 49 
que foi aceito por todos os conselheiros presentes.  O Presidente Marcos Antônio 50 



 

 
 

Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que o CORECON/AL, ficou em 51 
1º (primeiro) lugar proporcionalmente em toda a região nordeste, e em 3º (terceiro) 52 
lugar em todo o Brasil, na eleição realizada pelo Sistema COFECON/CORECONs, 53 
nos dias 27 a 29 de outubro de 2021, mostrando a força da nossa categoria. O 54 
Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que 55 
o Vereador Ronaldo José Lessa, fez uma homenagem na Câmara dos 56 
Vereadores, da Barra de Santo Antônio, relatando que no dia 09 de novembro 57 
de 2021, que o CORECON/AL, completou 50 anos de existência. O Presidente 58 
Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que o Vereador 59 
Brivaldo Marques, fez uma homenagem na Câmara Municipal de Maceió, 60 
relatando que no dia 09 de novembro de 2021, que o CORECON/AL, completou 61 
50 anos de existência. O Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso 62 
da palavra e relatou que a Deputada e também Economista Fatima Canuto, fez 63 
um pronunciamento na Assembleia Legislativa de Alagoas, sobre os 50 anos 64 
de existência do CORECON/AL, e de serviços prestados a sociedade 65 
alagoana. O Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra 66 
e relatou que o Tribunal de Contas da União – TCU, no mês de novembro, enviou 67 
ao CORECON/AL, 03 (três) questionários solicitando informações financeiras e 68 
contábeis. E que esses questionários foram entregues com todas as informações 69 
solicitadas, dentro do prazo estabelecido, e cumprindo todo o ritual jurídico. O 70 
Presidente Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou, que 71 
foram realizadas, as manutenções, reparos e carga de gás nos condicionadores 72 
de ar, da Casa do Economista, como também, toda a parte elétrica foram 73 
realizadas as devidas: revisões tais como: manutenções, trocas de tomadas e 74 
disjuntores e material elétrico da Casa do Economista. O Presidente Marcos 75 
Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou, que foram realizadas 76 
em todos os computadores do CORECON/AL, as manutenções necessárias, tais 77 
como: formatação, manutenção preventiva na rede e limpeza de desktop, e foram 78 
trocadas peças tais como: hds,  ssds, memorias e coolers para o melhor 79 
desempenho das atividades administrativas do CORECON/AL. Nada mais 80 
havendo a tratar, o Presidente, Marcos Antônio Moreira Calheiros, franqueou à 81 
palavra aos presentes, e como dela ninguém fez mais uso, agradeceu a presença 82 
de todos e encerrando a sessão Plenária eu, Inaldo Romão da Silva Filho, lavrei a 83 
presente ata, que após lida, revisada e aprovada, vai assinada por todos os 84 
presentes. Maceió, vinte e cinco de novembro do ano de dois mil e vinte um. 85 
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